
Anlage zu GD 411/19 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18.09.2019 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des 
Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die 
in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder 
tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die 
schon erledigt wurden: 
 

172 CDU, 05.09.19 
Es wird beantragt, die direkte Fußgängerverbindung am Egginger Weg wieder-
herzustellen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

173 SPD, 16.09.19 
Es wird beantragt zu prüfen, ob die Geschwister-Scholl-Jugendherberge vom 
Kuhberg auf die Wilhelmsburg verlagert werden kann und im zuständigen Aus-
schuss darüber zu berichten. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 01.10.19 einen schriftlichen Zwischenbericht. 

174 FWG, 16.09.19 
Es wird eine Analyse und Verbesserung der Anschlüsse zwischen der Linie 13 
und der Straßenbahnlinie 2 zum Fahrplanwechsel im Dezember 2019 bean-
tragt. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

175 GRÜNE, 17.09.19 
Es wird gebeten, die papierlose Kommunikation mit den Eltern in den städti-
schen Kindertagesstätten durch eine Kita Info-App vorzusehen.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

176 GRÜNE, 18.09.19 
Es wird beantragt, das Thema "Aufstockung des Radverkehrsetats und weitere 
Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs" am 19.11.19 im zuständigen 
Ausschuss vorzuberaten und am 20.11.19 im Gemeinderat zu behandeln. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 



177 SPD, 18.09.19 
Es werden mehrere Anfragen zur Organisation und den Lebensbedingungen 
der Geflüchteten in den dezentralen Unterbringungen und den Gemeinschafts-
unterkünften gestellt. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

178 CDU/UfA, FDP, SPD, FWG, GRÜNE, 23.09.19 
Es wird die Bearbeitung mehrerer Punkte zur schrittweisen Sanierung des Mu-
seums in Modulen beantragt.  
 
Die Fraktionen erhalten eine schriftliche Antwort. 

179 SPD Ulm, SPD Neu-Ulm, 25.09.19 
Es wird die städteübergreifende Bearbeitung und Prüfung von mehreren Punk-
ten zur Steuerung und Entwicklung des Wohnungsbaus in Ulm/Neu-Ulm und 
Behandlung in den zuständigen Gremien beantragt, um gemeinsam gegen das 
Problem "Wohnungsnot" vorzugehen. 
 
Die SPD-Fraktion Ulm und SPD Neu-Ulm erhalten eine schriftliche Antwort. 

180 Schiele, 26.09.19 
Es wird beantragt zu prüfen, ob der Bau einer Vergärungsanlage für Biomüll im 
Donautal möglich ist. 
 
Stadträtin Schiele erhält eine schriftliche Antwort. 

181 SPD, 27.09.19 
Es wird beantragt zu prüfen, ob die kostenfreie Abgabe von Verhütungsmitteln 
an Besitzerinnen der Lobbycard sowie BAFÖG Bezieherinnen bzw. eine Kosten-
übernahme von Sterilisationen für Frauen und Männer möglich ist und dem 
Gemeinderat ein Konzept darzulegen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

182 Dr. Roth, Malischewski, 27.09.19 
Es werden wochenlang leer stehende Baustellen (z.B. am Wiblinger Ring) mit 
verwirrender Verkehrsführung, unkorrekter Beschilderung und oftmals auch 
schlecht abgesichert bemängelt. 
 
Stadtrat Dr. Roth und Stadträtin Malischewski erhalten eine schriftliche Ant-
wort. 



  183 Kuntz, Malischewski, 01.10.19 
Es wird eine Überprüfung der Verlängerung der Grünphase an der Ampelanla-
ge am Wiblinger Ring, Haltestelle St. Gallener Straße, beantragt. 
 
Stadtrat Kuntz und Stadträtin Malischewski erhalten eine schriftliche Antwort. 

184 SPD, FWG, CDU/UfA, GRÜNE, FDP, 04.10.19 
Es wird ein Bericht über die aktuelle Situation rund um das Projekt "Citybahn-
hof Ulm" beantragt. Die Deutsche Bahn soll zu der Sitzung eingeladen werden.  
 
Die Stadträte erhalten zunächst einen schriftlichen Zwischenbericht. 

185 CDU/UfA, 08.10.19 
Es wird beantragt, dass sich die Stadt zeitig um mögliche Förderprogramme 
seitens des Landes und des Bundes für Elektro-Schnellladesäulen bemüht, um 
eine dichtere Ladeinfrastruktur in Ulm aufzubauen. Es wird um einen Bericht im 
zuständigen  
Ausschuss gebeten. 
 
Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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